

Pintor cubano sobresale en Bienal de Andorra



El reconocido pintor cubano Harold López sobresalió entre más de 20 creadores de Europa, África y Latinoamérica.

La Habana, 10 ago (RHC) El reconocido pintor cubano Harold López sobresalió entre más de 20 creadores de Europa, África y Latinoamérica en la Bienal ArtCamp celebrada en la ciudad de Ordino de Andorra, a finales de julio último.

Con el tema "Colores para el planeta", la séptima edición de ese evento permitió a López la realización de tres obras en la sede y una cuarta concebida al aire libre a orillas del lago Engolásters, modalidad ideada por primera vez para aprovechar la belleza del paisaje de los Pirineos.

En declaraciones a Radio Reloj, el artista subrayó su satisfacción por haber representado a Cuba en la cita de Andorra, y comentó sobre la preparación de una exposición personal que inaugurará en la plataforma virtual ArteMorfosis de Suiza.

Graduado en la habanera Academia San Alejandro, Harold López distingue por el uso de imágenes y colores vivos tomados de la realidad circundante. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba